



..... QUELLE SUITE EST ENVISAGÉE ?

La Communauté Urbaine de Strasbourg souhaite pérenniser et développer l'initiative en consolidant son budget, ce qui pourrait se faire grâce à un cofinancement INTERREG dans la prochaine période de programmation des fonds structurels.

Les cafés à projets transfrontaliers ont d'ores et déjà été confortés par la création en juillet 2014 d'un espace de coworking pour l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau, Kiosk Office, articulé autour de deux antennes, l'une installée au TPO (TechnologiePark d'Offenburg), partenaire du projet, et l'autre à Strasbourg (d'ici 2015).

Destiné aux créateurs d'entreprise et entrepreneurs français et allemands du Rhin Supérieur, Kiosk Office accueille les porteurs de projet dans un espace dédié et pour une durée modulable, leur fournit un suivi de

leurs démarches administratives dans le pays voisin et les réoriente vers les structures partenaires en cas de besoin, tout en animant un réseau économique transfrontalier.

Parmi les services proposés :

- des petits déjeuners le lundi matin avec la présence d'un coach ;
- des ateliers techniques animés par des spécialistes aussi bien publics que privés (fiscalité, droit, marketing, financement, activité économique régionale, etc.) ;
- des cours de langues professionnels en petits groupes avec mises en situation ;
- des rencontres avec des chefs d'entreprise.